

Saint-Privat-des-Vieux

Le Père Noël n'a pas oublié les aînés de la maison de retraite



Un après-midi joyeux qui a rappelé bien des souvenirs.

La visite annuelle du Père Noël à la maison de retraite de Notre-Dame des Pins était attendue par beaucoup. Chorale et musique ont bercé les couloirs de l'établissement, et c'est sous les applaudissements qu'il a fait son entrée.

Accueilli par la direction de l'établissement, représentée par Dominique Riffard, il était accompagné du maire, Philippe Ribot, Yvette Nicot et une délégation du CCAS, les bras

chargés de cadeaux. Attentionné, attentif et coopératif malgré ses obligations du moment, le père Noël a partagé un peu de son temps avec les pensionnaires, entonnant même quelques chansons de circonstance.

La délégation du CCAS a ensuite poursuivi sa tournée par une non moins traditionnelle visite aux sœurs du couvent Saint-Louis, où là aussi elle bénéficiait d'un accueil très chaleureux. ●